

JBG llega a las Galápagos con donaciones de implementos de movilidad

Escrito por Beatriz Ocejo

Lunes, 22 de Noviembre de 2021 14:16 -

Ampliar la cobertura de ayuda social a nivel nacional, es uno de los objetivos de la Junta de Beneficencia de Guayaquil en los que está trabajando arduamente para ayudar a mejorar la calidad de vida de las personas más vulnerables.

Por ello, su programa de donaciones de ayudas técnicas que lo realiza en coordinación con ONG internacionales se desplaza cada vez más a otros sectores y regiones del país. En esta ocasión la ayuda se extiende a las Islas Galápagos de la Región Insular.

Para el efecto, los alcaldes de las Islas Isabela, San Cristóbal y Santa Cruz: Bolívar Tupiza, Henry Cobos y Ángel Yáñez, respectivamente, recibirán una importante donación de ayudas técnicas o implementos de movilidad que beneficiarán directamente a los colonos que padecen diferentes tipos de discapacidades física.

La donación para Galápagos consiste en 56 sillas de ruedas, 35 bastones y 9 andadores.

Adicionalmente, el alcalde del cantón Naranjal, recibirá iguales implementos de movilidad para beneficio de la población vulnerable de este cantón de la provincia del Guayas.

Esta nueva acción social de la Junta de Beneficencia se realizará:

Fecha: miércoles 24 de noviembre de 2021

Hora: a partir de las 10h00

Lugar: Bodega de donaciones de la Junta de Beneficencia, ubicada en José Mascote entre Julián Coronel y Piedrahita.